
令和5年第4回廿日市市議会（第3回定例会）
一般質問

順番 質問者 件名

1番 第21番 井上佐智子 議員
1　フェムテックの推進について
2　「生理の貧困」への取り組みの現状について
3　災害対策について

2番 第27番 岡本　敏博 議員
1　パラスポーツセンターについて
2　がんによる不安や悩みから解放される居場所の整備について
3　あさはらビジョン2023と移住支援金について

3番 第5番 山下竜太郎 議員
1　小中学校体育館の空調設備とWi-Fi設置について
2　防災重点ため池について

4番 第26番 堀田　憲幸 議員
1　佐伯地域の予算配分について
2　林業の活性化(森林環境譲与税の使途)について
3　県道廿日市佐伯線の道路管理について

5番 第18番 林　忠正 議員
1　ごみリサイクルの取り組みについて
2　移住、定住促進のための相談窓口の充実化について
3　リスキリングによるDX人材育成について

6番 第11番 大﨑　勇一 議員
1　今後の宮島について
2　宮島口周辺の渋滞対策について

順番 質問者 件名

7番 第3番 梅田　洋一 議員
1　ウォーキングによるまちづくりについて
2　効果的な情報発信について

8番 第8番 向井　恵美 議員
1　老老介護等における介護者への負担軽減策について
2　自転車の安全運転、マナーアップについて

9番 第24番 高橋みさ子 議員
1　学校現場の働き方について
2　シビックコア地区周辺の整備について

10番 第19番 山田　武豊 議員
1　広島岩国道路半額負担の施策展開について
2　超高齢社会に向けての施策について
3　教育施策について

11番 第6番 吉屋　智晴 議員
1　大規模災害発生時の防災体制整備について
2　廿日市市シビックコア地区整備計画に基づく将来の街づくりについて
3　子ども達の健全な発育と安全な学校教育について

12番 第15番 中島　康二 議員
1　大野インターチェンジ(IC)出口の一時停止等について
2　毛保川への歩道橋設置について
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13番 第13番 山口　三成 議員 1　半世紀を迎えた大型団地への課題対策について

14番 第25番 栗栖　俊泰 議員
1　障がい者雇用の目標設定について
2　内水面における水産業の振興策について

15番 第23番 徳原　光治 議員
1　本市における「廿日市市国際化・多文化共生推進プラン」の取り組みと新たな、海外の姉
妹都市提携について

16番 第20番 大畑　美紀 議員
1　空家等対策特別措置法改正により、本市の空き家対策の今後は
2　黒い雨被爆者全員の救済を
3　平良丘陵開発　観光交流エリア整備について

17番 第7番 水野　善丈 議員
1　生涯現役社会に向けた高齢者福祉施策
2　三共ディスプレイグリーンフィールド人工芝の大規模改修の必要性について

18番 第2番 坂本　和博 議員
1　農業・農村交流促進事業について
2　平良丘陵開発観光・交流エリアにおける第一次産業に関わる対応・効果について

19番 第17番 広畑裕一郎 議員
1　自転車用ヘルメットの購入補助について
2　平良丘陵土地区画整理事業の観光交流エリア(Aエリア)について

令和5年9月11日（月曜日）

令和5年9月12日（火曜日）

令和5年9月13日（水曜日）


